

#BADEN-WÜRTTEMBERG #BUS 03. Juni 2015

Tarifkonflikt Südbadenbus GmbH

Nach zwei sehr erfolgreichen Warnstreiks am 29.04 und 21.05. dieses Jahres im gesamten Gebiet der Südbadenbus GmbH (SBG), tagte am Mittwoch die Tarifkommission der SBG. Allein für sich - ohne Arbeitgeber. Da die Arbeitgeber aber alle im Urlaub waren bzw. noch sind, erhielten wir KEIN neues Arbeitgeberangebot.



Nach zwei sehr erfolgreichen Warnstreiks am 29.04 und 21.05. dieses Jahres im gesamten Gebiet der Südbadenbus GmbH (SBG), tagte am Mittwoch die Tarifkommission der SBG. Allein für sich - ohne Arbeitgeber. Da die Arbeitgeber aber alle im Urlaub waren bzw. noch sind, erhielten wir KEIN neues Arbeitgeberangebot.

Allerdings eine E-Mail vom Arbeitgeberverband, dass auch dieser gewillt ist, eine Lösung des Tarifkonflikts im Rahmen von Verhandlungen zu finden. Er schlägt uns als neuen Verhandlungstermin den Dienstag, 09.06.2015 vor. Dann sollten wir ein verbessertes Angebot bekommen.

Die Tarifkommission hat sich entschieden, an diesem Tag die Tarifverhandlungen wieder aufzunehmen. Dies wäre dann definitiv die letzte Chance für die Arbeitgeberseite, ein Scheitern der Verhandlungen abzuwenden.